
 

 

 

 

 

 

 

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DOLORES RUIZ ÁLVAREZ, CONCEJAL DEL 

GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA SOBRE ‘DONACIÓN AL AYUNTAMIENTO DE 

CARTAGENA DE LA FARMACIA UBICADA EN LA CALLE MAYOR’ 

 

En el Pleno de 24 de septiembre, la compañera Pilar Marcos trajo una pregunta sobre la 
aceptación de la donación de esta farmacia a Cartagena. La respuesta del Gobierno fue 
que “la posible aceptación estaba en trámite y que el último trámite, realizado en verano, 
estaba muy vivo”.   
 
Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe eleva al Pleno la siguiente pregunta: 
 

  
  PREGUNTA 
 
 

¿Ha habido algún avance en los trámites realizados o seguimos “muy vivos” finalizando 

ya el invierno y sin noticias de la farmacia? 

 
 
 

Cartagena, a 21 de febrero de 2020. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Fdo. José López Martínez    Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez 
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC                         Concejal Grupo Municipal MC 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


